

SPORTS EXPRESS



VOREPPE

Les U13 gagnent, les U15 perdent

■ Ce samedi, les **U13** (footballeurs de moins de 13 ans entraînés par Thomas Rota) ont gagné leur match de belle façon contre Saint-Marcellin (7 à 4) : Bruce, Lucas, Thomas, Ilian et Enzo ont marqué chacun un but et Maxime, 2.

Les **U15** (moins de 15 ans entraînés par Aurélien Boza), de plus petits gabarits face à Crolles, ont dû concéder la victoire après une première mi-temps où le score était, à la pause de 2 à 0 ; la deuxième mi-temps fut plus difficile et après le 4^e but, les jeunes Voreppins ont baissé les bras. Il faut dire pour leur défense que c'était leur premier match de 80 minutes et qu'ils n'ont pas encore l'habitude d'un grand terrain (en synthétique, en plus !). Ils ont donc perdu 6 à 0 mais aspirent à se ressaisir samedi prochain, lors de leur prochain match à l'extérieur.

INFOS SERVICES

ST-LAURENT-DU-PONT

BRILLE MAX TAXIS

Transport médical assis. TAP
3 voitures à votre service

SAINT-LAURENT-DU-PONT
04 76 55 21 52 / 06 07 90 70 20

ST-JOSEPH-DE-RIVIERE

TAXI VERGON

Conventionné organismes d'assurance maladie
Toutes distances

ST JOSEPH DE RIVIERE
Tél. 06 84 17 48 45

MIRIBEL-LES-ÉCHELLES

TAXI JACQUES ELIA

38380 Miribel-Les-Echelles

Conventionné organismes d'assurance maladie
Tél. 06 30 34 37 83

POUR PARAÎTRE

DANS CETTE
RUBRIQUE

CONTACTER LE
04 76 66 11 88

457832100

SAINT-PIERRE-DE-CHARTREUSE

Superbe organisation de la Bambée des hameaux



▲ Les poussins ont bien joué le jeu et se sont donnés à fond, terminant la plupart au sprint. Les trois premiers arrivés dans un mouchoir de poche au bout de 25 km.
▼ Les mini-poussins, très nombreux sur la ligne, écoutent les conseils des parents et, après un tour de reconnaissance en petite foulée, ont fait deux fois le parcours pour une distance d'1 km. Belle ligne de départ des parcours longs, 25 km et 13 km.



Le Plan de Ville a accueilli hier la première édition de la Bambée des hameaux, courses à pied dans les hameaux pour les plus jeunes et trails pour les grands dont les parcours variaient en fonction de l'âge des participants. Premier départ donné à 9 h 30 pour une soixantaine d'adultes, vétérans, seniors, juniors et cadets partis courir sur 25 km ou 13 km, suivis par les catégories minimes, benjamins, poussins, mini-poussins et maternelles. Sans parler d'une belle organisation du Ski nordique chartrois centre Chartreuse en partenariat avec la station de trail, les institutions et les commerçants et d'une météo des plus favorables, tous ont eu à cœur de donner le maximum et de finir même parfois au sprint.

La course la plus attendue, en tout cas celle qui a réuni le plus de spectateurs et d'encouragements, était bien sûr celle des maternelles, qui ont

eu le privilège de courir avec chacun un parent. Et tous ont fini le parcours des 500 mètres tracés dans le village. C'était une belle épreuve, on attend la deuxième édition avec impatience.

Résultats, les trois premiers de chaque catégorie

► Poussins : Titouan Vergnolle, Anna Sanchez et Maïthé Charvolin

► Benjamins : Noé Daviaud, Mathéo Vergnolle Alexandre Besson.

► Minimes : Loïs Michel-Mazan, Juliette Behra et Rémi Bellissent.

► 13 km : Benoit Laval 1^{er} au scratch et de sa catégorie vétéran suivi d'Adrien Perret 1^{er} senior, Mickaël Rosset. 1^{er} cadet Antonin Charvolin, 1^{re} junior Naomi Lacroix. 1^{re} féminine senior Stéphanie Breyton.

► 25 km Nicolas Perrier en 2'07"12, David Barrenger en 2'07"16 et Robin Lamothe en 2'10"28. □



LDL38DGE112

LDL38DGE116